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Во Дворце пионеров пройдет круглый стол  
«Дополнительное образование: историческая ретроспектива»  
и презентация специального выпуска журнала «Про_ДОД» 
 

28 ноября, в Московском Дворце пионеров на Воробьевых горах, пройдет круглый стол «Дополнительное 

образование: историческая ретроспектива», презентация специального выпуска журнала «Про_ДОД»  

и встреча с авторами 

 

Мероприятие представляет собой диалоговую площадку, где 

участники смогут познакомиться с яркими страницами 

дополнительного образования детей. Круглый стол будет 

включать в себя три части, каждая из которых предполагает 

интересные рассказы непосредственных участников событий, 

историков педагогики, диалог с современной молодежью. 

Зарегистрироваться на событие можно по ссылке 

В этот же день пройдет презентация специального выпуска 

журнала «Про_ДОД», посвященного 100-летию дополнительного 

(внешкольного) образования. На страницах издания отражены не 

только главные вехи развития дополнительного образования Москвы за прошедшее столетие, но и рассказано о 

становлении московской системы дополнительного образования детей в лицах и значимых событиях. 

Во время презентации у гостей будет возможность пообщаться с авторами и редакционным советом, обменяться 

опытом и обсудить возможные варианты сотрудничества. 

Дата проведения: 28 ноября 2018 года 

Время проведения: 12:00 

Место проведения: ГБПОУ «Воробьевы горы», ул. Косыгина, 17, Большой Гостиный зал 

Читать полностью  

http://prodod.moscow/archives/9226
http://prodod.moscow/archives/9226
http://prodod.moscow/archives/9226
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSe5HjcIrE5tZKNa6kS-HUdlabttOwUDFynWeH-9pQJ4R3-7LQ/viewform
http://prodod.moscow/archives/9226
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Российская сборная привезла победу с Всемирной робототехнической олимпиады 
 

Замечательные, долгожданные, воодушевляющие новости из Таиланда, где 18 ноября завершилась Всемирная 

робототехническая олимпиада 2018 года.  

Российская сборная – победитель: два первых и одно третье места, а также специальный приз от организаторов 

WRO 2018!  

 
  

https://pedsovet.org/beta/article/rossijskaa-sbornaa-privezla-pobedu-s-vsemirnoj-robototehniceskoj-olimpiady
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Васильева выступила в защиту учителей, не справившихся с тестом Рособрнадзора 
 

Министр просвещения РФ Ольга Васильева встала на защиту школьных учителей, которые не справились с 

заданиями по математике и информатике в рамках исследования, которое проводит Рособрнадзор 

 

Исследование является некорректным от начала и до конца, 

– заявила министр в воскресенье, выступая в программе 

"Толстой. Воскресенье". 

Ранее Рособрнадзор сообщил о предварительных итогах 

исследования компетенций школьных учителей. Половина 

педагогов не справились с заданиями по предметным областям 

"математика и информатика" и "основы духовно-нравственной 

культуры народов России". Кроме того, по истории, экономике, 

"России в мире", русскому языку и литературе получили 

неудовлетворительный результат почти четверть учителей. 

Наиболее успешно испытуемые справились с обществознанием и 

правом. Самый высокий уровень подготовки продемонстрировали 

преподаватели родного языка и родной литературы. 

Касаемо этого исследования, я хочу, чтобы меня услышали все: исследование не закончилось, были 

опубликованы результаты незаконченного исследования. Мое глубочайшее убеждение, что оно 

некорректно от начала и до конца <…> Вопрос о социологическом успехе этого исследования для меня 

остается спорным, – сообщила Васильева. 

У нас в 2012 году была принята концепция математического образования, мои коллеги – учителя (67,5 %) 

прошли переподготовку в рамках этой концепции, – добавила Васильева. 

  

https://pedsovet.org/beta/article/vasileva-vystupila-v-zasitu-ucitelej-ne-spravivsihsa-s-testom-rosobrnadzora
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Всероссийская контрольная по математике, физике и информатике «Выходи решать!» 
состоялась в Московском Дворце пионеров 
 

17 ноября 2018 года Московский Дворец пионеров стал главной площадкой Всероссийской контрольной по 

точным наукам «Выходи решать!» 

 

В число 20 сильнейших, которые решили 4 задачи по математике и 

4 задачи по физике, вошли трое учащихся Центра технического 

образования ГБПОУ «Воробьевы горы»: 

 Арина Власова; 

 Глеб Никитин; 

 Иван Осоргин (также учащийся образовательного комплекса 

«Воробьевы горы»). 

Со всеми задачами справился Иван Соколов. 

 

  

http://vg.mskobr.ru/novosti/vserossijskaya_kontrol_naya_po_matematike_fizike_i_informatike_vyhodi_reshat_sostoyalas_v_moskovskom_dvorce_pionerov/
http://vg.mskobr.ru/novosti/vserossijskaya_kontrol_naya_po_matematike_fizike_i_informatike_vyhodi_reshat_sostoyalas_v_moskovskom_dvorce_pionerov/
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Московский Дворец пионеров приглашает гостей на городской фестиваль «Филипповки» 
 

25 ноября 2018 года в Московском Дворце пионеров пройдёт традиционный городской фольклорный фестиваль 

«Филипповки», организуемый Центром художественного образования ГБПОУ «Воробьевы горы» 

 

В фестивале, посвящённом началу Филипповского поста, примут участие коллективы из 

Москвы и других российских городов. Будут организованы мастер-классы по народным 

настольным играм. Прозвучат песни в исполнении фольклорных ансамблей. 

А главным событием программы организаторы называют искромётное выступление 

уличного театра Петрушки «Папьемашенники» из Санкт-Петербурга. Этот коллектив 

возродил традиции скоморошества и старинной комедии. На фестивале в Московском 

Дворце пионеров весёлых кукол будет оживлять Всеволод Мизенин. 

Ждём всех в гости! 

Афиша 

Приглашение 

  

http://vg.mskobr.ru/novosti/moskovskij_dvorec_pionerov_priglashaet_gostej_na_gorodskoj_festival_filippovki/
file://files/%20Ð¤Ð¸Ð».pdf
file://files/(29).pdf
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Школьники Москвы приглашаются на региональный форум «Медиастарт» 
 

С 7 по 10 декабря 2018 года в образовательном Центре «Команда» ГБПОУ «Воробьевы горы» состоится V 

региональный форум «Медиастарт». Участие в нем примут школьники Москвы, которые в наибольшей степени 

заинтересованы в своем профессиональном развитии. 

 

Проекту «Медиастарт» Московского Дворца пионеров 

исполняется два года. В 2016 году был проведён первый форум, 

который собрал самых талантливых и целеустремлённых 

школьников столицы. Сейчас многие из них уже окончили школы 

и поступили в вузы. Позади череда различных проектов: 

конкурсов, мероприятий и, конечно же, форумов. 

На нынешний форум мы приглашаем абитуриентов по 

направлению «Журналистика», представителей школьных 

медиацентров, организаторов различных мероприятий по 

медиатематике, индивидуальных авторов, фотографов, 

блогеров. 

На этот раз каждый участник постарается самостоятельно ответить на вопрос, какое отношение он имеет к 

журналистике. Мы считаем, что многие школьники не имеют полного представления об этой профессии. Мало кто 

понимает, что за насыщенной и творческой работой кроется кропотливый и усердный труд. Никакого романтизма и 

пропаганды – только настоящие факты и практика. 

В качестве спикеров будут приглашены не просто журналисты, которые смогут поделиться своим опытом и 

отношением к профессии. У каждого участника форума будет возможность успешно выполнить специальное задание 

и получить возможность пройти стажировку в компании, которую представляет спикер. ТВ-каналы, печатные издания, 

успешные медиапроекты – всё это станет настоящей профессиональной площадкой для применения навыков и 

знаний. 

Читать полностью  

http://dop.edu.ru/article/16049/shkolniki-moskvy-priglashayutsya-na-regionalnyi-forum-mediastart
http://dop.edu.ru/article/16049/shkolniki-moskvy-priglashayutsya-na-regionalnyi-forum-mediastart
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Московский Дворец пионеров организует выездную профильную смену  
«Геймдизайн и игровые технологии» 
 

С 30 ноября по 3 декабря 2018 года на базе образовательного Центра 

«Команда» пройдёт выездная профильная смена «Геймдизайн и игровые 

технологии», где учащиеся 5-11 классов научатся приемам и методам 

создания игровых продуктов образовательного характера. 

 

Правда ли, что половину работы в игровой индустрии можно делать без 

компьютера? Обязательно ли знать программирование? Действительно ли 

в плохой игре не всегда виноваты разработчики? Чтобы ответить на эти и 

многие другие вопросы, мы приглашаем вас принять участие в выездной 

образовательной смене «Геймдизайн и игровые технологии». 

Участники получат ценнейший опыт от профессионалов игровой индустрии, 

изучат основы игромоделирования, дизайна и узнают об источниках вдохновения. 

Помимо получения теоретических знаний каждый самостоятельно смоделирует собственную игру и затестит ее прямо на 

месте. 

Приглашенные эксперты: 

 Член Ассоциации Трансформационных тренеров России (АТТиОТ), Всероссийской ассоциации игр в образовании (Russian 

Association for Games in Education, RAGE) — Данилянц Дмитрий Игоревич; 

 Сооснователь проекта Школы городских профессий «Прогород», методист, организатор и инструктор смен в детских 

лагерях МРАУ, ДОЛ им. Ю. А. Гагарина, «Капитаны России» — Ставский Евгений Александрович и др. 

Для участия необходимо пройти регистрацию по ссылке. 

Участие в смене бесплатное. 

Отъезд 30 ноября в 8:30 от Московского Дворца пионеров (Ул. Косыгина, 17) 

Начало регистрации: 7:45, 6 корпус 

По всем вопросам можно обращаться к Александре Барановой (педагог-организатор отдела городских образовательных 

проектов Управления городских программ ГБПОУ Воробьёвы горы, 8 (964)7030120, a.baranova@mailvg.ru, pro4@mailvg.ru  

http://dop.edu.ru/article/16047/moskovskii-dvorets-pionerov-organizuet-vyezdnuyu-profilnuyu-smenu-geimdizain-i-igrovye-tekhnologii
http://dop.edu.ru/article/16047/moskovskii-dvorets-pionerov-organizuet-vyezdnuyu-profilnuyu-smenu-geimdizain-i-igrovye-tekhnologii
https://gc.msk.ru/index/academy
mailto:a.baranova@mailvg.ru
mailto:pro4@mailvg.ru
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Представители системы дополнительного образования столицы обсудили 
профессиональный стандарт «Педагог дополнительного образования детей и взрослых» 
 

20 ноября 2018 года в Центре «Черемушки» ГБПОУ «Воробьевы горы» состоялся семинар по теме 

«Профессиональный стандарт «Педагог дополнительного образования детей и взрослых»  

с позиции педагога и методиста» 

 

На семинаре работали 24 человека, это были методисты, 

педагоги-организаторы и педагоги дополнительного 

образования детей. Они смогли не только теоретически 

познакомиться с документом, но и поработать с его текстом. 

Работа строилась следующим образом: вначале была 

представлена информация о структуре, разделах и 

изменениях в профессиональном стандарте, которые 

актуальны на сегодняшний день. Также было показано 

видение профессионального стандарта глазами педагога, 

методиста и педагога-организатора. 

В дальнейшем, участники семинара, работая в малых 

группах, сопоставляли трудовые функции, указанные в профессиональном стандарте, с теми умениями и знаниями, 

которые соответствуют им. 

В конце семинара – при подведении итогов – развернулась активная дискуссия, в ходе которой участники смогли не 

только поделиться своими точками зрения по поводу темы, но и выйти за ее рамки. 

Многие участники семинара выразили благодарность в адрес его организаторов, особое слово сказала Светлана 

Ивановна Ляпунова, руководитель Центра художественного образования ГБПОУ «Воробьевы горы», которая 

подчеркнула важность таких встреч для возможности обмена мнениями и коллегиального взаимодействия в 

профессиональном сообществе не только ГБПОУ «Воробьевы горы», но и пространства столичного дополнительного 

образования в целом.  

http://prodod.moscow/archives/10298
http://prodod.moscow/archives/10298
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Депутат Госдумы предложил заменить ЕГЭ системой выявления талантов 
  

Именно такое предложение было направлено Борисом Чернышовым в министерство просвещения 

 

Чернышов полагает, что система федеральных образовательных 

стандартов ориентирована на теоретические знания, а не на 

практические. Поэтому, считает депутат, корректно оценить 

способности учащихся не представляется возможным. Однако 

Чернышов предложил альтернативу. По его мнению, необходимо 

выявлять таланты на основе трех компонентов: данных, полученных 

по итогам профориентации, оценок, а также социальной активности. 

Кроме того, анализировать полученные данные, на основе которых 

должно приниматься решение о приеме в вуз без экзаменов, 

предлагается с помощью блокчейн-технологии.   

https://activityedu.ru/News/deputat-gosdumy-predlozhil-zamenit-ege-sistemoy-vyyavleniya-talantov/
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Перезагрузка системы дополнительного образования прошла в Ижевске 
 

16-17 ноября в детском в технопарке «Кванториум» в Ижевске прошел Межрегиональный форум 

«Дополнительное образование – Территория успеха». На два дня форум стал дискуссионной площадкой для 

обсуждения развития системы дополнительного образования детей, которой в этом году исполнилось 100 лет. 

 

Участники мероприятия, методисты и педагоги Удмуртской 

Республики, имели возможность посетить сразу несколько 

дискуссионных площадок, семинаров и тренингов от ведущих 

специалистов системы дополнительного образования. 

На пленарном заседании менеджер по работе с ключевыми 

клиентами компании LEGO Education Андрей Лопухин выступил 

с докладом «Компетенции будущего: чему учить наших детей?». 

Доклад об основах проектной деятельности детей представила 

Майя Склярова, сертифицированный тренер LEGO Education. 

Применить на практике полученные знания о STEM и STEАM-

навыках слушатели смогли на мастер-классе «Развитие STEM-

компетенций детей в дошкольном и дополнительном 

образовании», который прошел с использованием 

образовательных решений LEGO Education. 

   

https://pedsovet.org/beta/article/perezagruzka-sistemy-dopolnitelnogo-obrazovania-prosla-v-izevske
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Школьников приглашают на IX Международный Кинофестиваль «Кино без барьеров»! 
  

23-26 ноября Региональная общественная организация инвалидов «Перспектива» приглашает школьников  

на IX Международный Кинофестиваль о жизни людей с инвалидностью «Кино без барьеров»!  

Торжественное открытие пройдет в кинотеатре «Алмаз Синема Алмаз» 

 

Гостей ждут художественные и документальные фильмы, встречи 

с режиссерами и актерами, дискуссии, лекции, обсуждения 

фильмов, мастер-классы и многое другое! 

В рамках кинофестиваля «Кино без барьеров» проводится 

Детская Программа для учащихся младших, средних и старших 

классов. В нее входят художественные, документальные и 

анимационные фильмы о проблемах и барьерах, с которыми 

зачастую сталкиваются люди с инвалидностью. Это фильмы о 

богатом потенциале людей с инвалидностью и их стремлении 

жить, как все, а также светлой и крепкой дружбе между детьми с 

инвалидностью и детьми без инвалидности. 

Программа проходит в интерактивной форме: после просмотра каждого фильма ведущий обсуждает его со 

зрителями. Активное включение в тему дает ребятам возможность на себе прочувствовать разные ситуации, в 

которых может оказаться человек с инвалидностью, и самостоятельно сделать выводы, поделиться своими 

впечатлениями, мыслями, эмоциями, задать вопросы. 

С программой IX Международного Кинофестиваля можно ознакомиться по ссылке. Детская программа здесь. 

Вход свободный. 

Дата проведения: 23-26 ноября 2018 г. 

Место проведения: Москва. Кинотеатр «Алмаз Синема Алмаз». 

Фильмы с русскими и английскими субтитрами. Фильмы детской программы озвучены. 

Показы будут сопровождаться тифлокомментариями.   

http://prodod.moscow/archives/10276
https://www.kinofest.org/program-2018#almaz
https://www.kinofest.org/program-kids-2018
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Вечер встречи, посвященный Всемирному дню инвалидов 
 

Ежегодное мероприятие «Лаборатории путешествий», которое проводится вместе с Благотворительным 

оздоровительным фондом «Клуб «Приключение», посвящается смелым и сильным духом людям.  

В этот вечер в Зале Церковных Соборов Храма Христа Спасителя более тысячи гостей. 

 

Участники вечера — ребята в возрасте от 12 до 24 лет, 

обучающиеся в специальных (коррекционных) учреждениях и 

школах г. Москвы встречаются с известными спортсменами, 

которые представляют Россию на параолимпийских играх, 

известными эстрадными исполнителями, представителями 

благотворительных организаций, творческими коллективами 

из специальных (коррекционных) учреждений. Достижения 

наших гостей являются примером для сидящих в зале, который 

доказывает, что возможности человека безграничны. 

На сцену выходят настоящие герои — люди, которые победили 

свой недуг и каждым днём показывают насколько безграничны 

способности человека. Истории, которые круто изменили 

жизнь, которая открыла свои возможности после трагических 

событий, проникает в сердце каждого зрителя.  

Читать полностью  

http://dop.edu.ru/article/16072/vecher-vstrechi-posvyaschennyi-vsemirnomu-dnyu-invalidov
http://dop.edu.ru/article/16072/vecher-vstrechi-posvyaschennyi-vsemirnomu-dnyu-invalidov
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Майкл Блумберг рассказал, почему пожертвовал своей альма-матер 1,8 млрд долларов  
 

Свое мнение предприниматель и бывший мэр Нью-Йорка выразил в одной из публикаций The New York Times 

 

По мнению экс-мэра Нью-Йорка, финансовое положение 

абитуриента и его семьи ни в коем случае не должно быть 

решающим фактором, не позволяющим успешному выпускнику 

школы получить достойное высшее образование. Однако это 

происходит постоянно. 

При рассмотрении заявлений, большинство колледжей и 

университетов в первую очередь учитывают платежеспособность 

студента. В результате, кандидаты, демонстрирующие высокие 

достижения, но чьи семьи имеют низкий или средний доход, обычно 

лишаются мест, которые получают более состоятельные 

претенденты. 

Предприниматель уверен, что это противоречит идее 

«американской мечты» и принципу равных возможностей. Он 

подчеркивает, что главным критерием при зачислении студентов 

должны быть знания, умения и заслуги, а не финансовое благополучие.  

Блумберг также рассказал о том, что он сам был выходцем из небогатой семьи, однако, благодаря студенческому кредиту и 

подработке в кампусе, он смог позволить себе обучение в Университете Джона Хопкинса. Благодаря полученному диплому он 

получил большие преимущества и возможности.  

Спустя год после выпуска, будучи переполненным благодарностью за полученный шанс, он сделал первое пожертвование 

своей альма-матер: 5 долларов. По его словам, на тот момент это было все, что он мог себе позволить. Однако с тех пор он 

пожертвовал университету 1,5 млрд долларов, которые расходовались на поддержку исследований и финансовую помощь. 

Блумберг отмечает, что за это время университет смог позволить себе принимать студентов исключительно за их заслуги, а 

не благосостояние. Но он хочет быть уверенным в том, что учебное заведение сможет и дальше открывать большие 

возможности своим абитуриентам, пожертвовав еще 1,8 млрд долларов. Теперь университет сможет предложить большее 

число стипендий, получив которые студенты не будут обременены долгосрочными выплатами кредитов.   

https://activityedu.ru/News/maykl-blumberg-rasskazal-pochemu-pozhertvoval-svoey-alma-mater-18-mlrd-dollarov/
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Россия и Северная Корея обсуждают возобновление программ молодёжных обменов 
 

Руководитель Федерального агентства по делам молодежи Александр Бугаев рассказал, что Россия и КНДР 

обсуждают взаимодействие для организации программ молодежных обменов. По его словам, этот вопрос 

поднимут на встрече с первым секретарем комсомола КНДР Пак Чхоль Мином, сообщает ТАСС. 

 

 
 

Бугаев рассказал, что практика молодежных обменов между Россией и КНДР существовала давно, но она 

периодически прерывалась по определенным причинам. Визит руководителя Росмолодежи в Пхеньян — первый в 

истории отношений России и КНДР. 

Александр Бугаев считает, что это позволит перевести существовавшее сотрудничество из русла общественной 

дипломатии на уровень официального взаимодействия. 

Руководитель Росмолодежи в ходе своего визита посетил самый крупный в Северной Корее Мангёндэский дворец 

школьников, где он познакомился с тем, как организована внеклассная деятельность детей. В понедельник 

российская делегация побывает в Пхеньянском педагогическом университете, где состоится встреча со студентами.  

https://mel.fm/novosti/1348276-rossiya-i-severnaya-koreya-obsuzhdayut-vozobnovleniye-molodezhnykh-programm
https://tass.ru/obschestvo/5805588?utm_campaign=rossiya-i-severnaya-koreya-obsuzhdayut-vozobn


)))))))))))))))))))) 

)))))))))))))))))))) 

к оглавлению 

 

10 лет NAPLAN не принесли пользы образованию Австралии 
 

Будущее австралийской национальной системы оценки достижений учащихся NAPLAN под большим вопросом, 

пишет «Сидней морнинг геральд». По мнению министерства образования, экспертов и учительского сообщества 

система показала свою несостоятельность, как инструмент оценки. 

 
Система оценки NAPLAN предусматривает ежегодное тестирование учащихся 3, 5, 7 и 9 лет. Оцениваются умения 

читать, писать, математические навыки, письменная грамотность (грамматика, пунктуация). 

По мнению компетентных специалистов, в сфере образования система NAPLAN исчерпала свою полезность. 

Подходы к оценке достижений учащихся требуют основательного пересмотра. 

 

https://pedsovet.org/beta/article/10-let-naplan-ne-prinesli-polzy-obrazovaniu-avstralii
https://www.smh.com.au/education/future-of-naplan-questioned-as-results-show-no-change-over-10-years-20180828-p5009u.html

